

Le 1^{er} mai, tous à vélo à la Cité du design

Plus que quelques jours pour visiter l'exposition *Bicyclette(s), faire des vélos* à la Cité du design ! Cette exposition-événement enregistre une belle fréquentation, avec déjà plus de 15 000 visiteurs. Elle s'achèvera par une journée d'ouverture exceptionnelle le lundi 1^{er} mai 2023, qui marquera aussi le lancement à Saint-Étienne de l'opération nationale *Mai à vélo*.

CHIFFRES CLÉS

Au 20 avril 2023

15 300 visiteurs

**2700 participants
aux visites guidées**

**15 événements
et animations**

VISITES FLASH GRATUITES

LE 1^{ER} MAI 2023

Parcourez l'exposition accompagné d'un guide étudiant-médiateur.

**Départs à 11h, 11h30, 14h30,
15h30. Durée : 30 min**

Gratuit, sans réservation, sous réserve des places disponibles. L'entrée de l'exposition reste payante.

INFORMATIONS PRATIQUES

Exposition *Bicyclette(s), faire des vélos*

Du mardi au dimanche à la Cité du design, 10h - 18h

**Ouverture exceptionnelle
le lundi 1^{er} mai 2023, 10h - 18h**

Tarifs : 6€ / 4,5€

Gratuit pour les moins de 26 ans.

Pass famille : 8€

(2 adultes et 2 enfants)

**Visite guidée les samedis et
dimanches à 15h. Durée : 1h15**

Tarif visite guidée : + 2€ / pers.

Samedi 29 avril : visite guidée signée simultanément en langue des signes française.

PLUS D'INFOS : CITEDUDESIGN.COM

CONTACT PRESSE

Nathalie Colonge
Chargée de communication
et relations presse
presse@citedudesign.com
+33 (0)7 64 06 70 93

Le 1^{er} mai s'ouvre l'événement *Mai à vélo*, qui encourage tous les Français à se remettre en selle, apprendre à réparer son cycle, tester de nouvelles mobilités douces et éco-responsables et découvrir toutes les disciplines liées au cyclisme. À Saint-Étienne, son lancement sera marqué par une ouverture exceptionnelle de *Bicyclette(s), faire des vélos* à la Cité du design, de 10h à 18h, pour la journée de clôture de l'exposition. Des visites guidées gratuites seront proposées à cette occasion aux visiteurs sous forme de « visites flash » de 30 min.

Depuis le 8 novembre 2022, l'exposition *Bicyclette(s), faire des vélos* présente à la Cité du design un panorama inédit des vélos d'aujourd'hui et de demain, à travers 70 modèles à la pointe de la technologie et du design. En moins de six mois, elle a déjà accueilli plus de 15 300 visiteurs, venus de l'agglomération stéphanoise (42%), de la région Auvergne-Rhône-Alpes (30 %) mais aussi de toute la France (21 %) et de l'international (7%).

Alors que le vélo redevient un moyen de transport au quotidien, cette exposition-événement a mis en lumière l'essor de la fabrication de cycles *Made in France* et *Made in Europe*, et réaffirmé le design comme un enjeu majeur pour la renaissance de cette filière. Des événements organisés en écho à l'exposition ont ainsi permis d'engager un dialogue avec la filière économique du vélo sur la question du design.

